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« Bonsoir à tous et merci d’être venu assister à cette assemblée dont l’objectif est de résumer la saison 
sportive et extra sportive de l’Etoile Sportive de Cernex. 
 
Je vais donc procéder comme de coutume au bilan moral de cette saison. 
Je commencerai par les satisfactions que nous avons rencontrées grâce à nos équipes de jeunes. 
L’immense réussite sportive de la saison est incontestablement la montée en 1ère série de notre équipe 13 
ans A. C’est un événement important dans l’histoire du club, car jamais une équipe de jeune, hors 
entente, n’avais atteint ce niveau. 
Il faut également noter dans cette catégorie, la très bonne progression de l’ensemble du groupe, confirmé 
par la bonne saison des 13 ans B.  
Félicitation à Laurent, Michel, Etienne, et Tristan pour leur excellent travail et bien sur à ces jeunes 
graines de footballeur, qui laisse penser que le fruit de notre travail de formation devrait bientôt être 
visible en Séniors. 
Les moins de 18 ans et les 15 ans, parfaitement dirigés par Serge, Didier et leur staff respectif, ont réussi 
une saison de qualité qui les amenés au porte de la 2ème série. Bravo à tous et il faudra persévérer la 
saison prochaine pour atteindre ce palier, minimum syndical pour nos deux clubs.  
Le Foot à 7 et à 5 avec a parfaitement rempli son rôle éducatif.  L’équipe d’éducateurs sous l’impulsion de 
Séba, Michel, Fred et Loïc a réalisé du très bon boulot. J’aurai une pensée pour Loïc qui, après de 
nombreuses années au service de la formation, prendra un peu de recul la saison prochaine. Merci à lui. 
La trois avec un effectif très fluctuant, à aligner en début de saison des équipes très jeunes puis a subi les 
absences et blessure en équipe 1 et 2 pour finalement se présenter en fin de championnat avec  des 
équipes très proches des vétérans. Gilles et JP ont connu une excellente saison et termine finalement 
dans la première partie de tableau avec des prestations, très souvent, de bonne qualité. 
L’équipe 2, réalise quand à elle un très bon championnat.  
Malgré, les difficultés liées au parcours de l’équipe première, de nombreuses absences de joueurs chaque 
week-end et la présence en pointillé du coach principal pour des raisons professionnels, Damien a tenu la 
barre et a réaliser un excellent travail pour finalement terminer avec son groupe à 2 points de la montée. 
Enfin, L’équipe 1 qui se présentait dans un championnat de promotion d’excellence très peu relevé, a 
lamentablement échoué et descendra pour la troisième année en 4 saisons.  
Cet événement est catastrophique pour le club et plonge l’Etoile Sportive dans les bas fonds du Football 
Départemental.  
Dans ce contexte désastreux, j’aurais tout de même une pensée pour Pat et Séba qui, se sont beaucoup 
investis ; mais en vain.  
Par contre je n’éprouve aucune compassion pour les joueurs de ce groupe, des joueurs sans vie, en 
manque d’envie, incapable de revenir aux fondamentaux du football que pourtant ils maitrisent.  
Certains poussant même le manque de respect envers le club jusqu'à se présenter sur le terrain dans des 
états douteux et cela lors de matchs capitaux. 
Trop souvent, lors des 4 dernières années nous avons tapé sur les coachs pour ne pas voir la faiblesse 
mentale de ce groupe. Aujourd’hui je n’incriminerai pas Pat, Entraineur compétent et homme de très 
grande qualité, mais je lui dirai tout de même pour l’avenir, et en tant qu’ami, qu’il lui faudra durcir son 
discours, sinon ce groupe là restera endormi. 
Pour terminer ce chapitre sportif, je voudrait remercier l’ensemble des entraîneurs, éducateurs et 
dirigeants qui ont travaillé tout l’année dans nos 15 équipes , nos 4 arbitres, Dominique, Imed , Nicolas et 
Samir qui nous ont représenté partout en Haute-Savoie et nos traceurs Antho, Jef, Séb et Romain. 
Mais pour faire jouer nos 250 licenciés, il nous a fallu trouver cette année environ  90 000 euros. 
Dans ce chapitre, je voudrais rappeler l’importance de fêtes et de la buvette qui a dégagé cette saison un 
bénéfice conséquent.  Je tiens d’ailleurs à remercier l’équipe des fêtes et son président Fonfon et l’équipe 
Buvette et son responsable Patrick pour leur investissement. 



Au chapitre financier, je tiens à remercier pour leur aide tous nos partenaires. Je voudrais tous les citer, 
mais se serait trop long, car ils sont plus d’une centaine. Il faut bien se rendre compte que sans eux 
beaucoup de choses seraient différentes. 
J’aurais tout de même un merci particulier à donner au municipalité d’Andilly, de Cernex et de 
Copponex, ainsi qu’au société Deffayet Charpente, DT menuiserie et Jethelec, à Michel Bedoni, à Georges 
Megevand , à Christian Deprez, à Didier Philippe, à Noel Magnin ainsi qu’à plusieurs bénévoles 
bricoleurs du Club, tous ces intervenants ont permis la construction de notre nouveau bâtiment toilettes, 
merci à tous pour cette belle réalisation. 
J’ajouterai, que les communes de Saint Blaise, Cercier et Marlioz nous ont encore, cette année, renouvelé 
leur aide, et la communauté  de communes a réalisé cette saison des travaux très importants, le club les 
remercie également de leur aide. 
Pour terminer le chapitre financier, je voudrais remercier Thérèsa pour son excellent travail et son 
sérieux dans son rôle de trésorière, Séba pour son activité dans la recherche des sponsors et toutes ses 
autres activités ainsi que Didier et Julien pour l’aide qu’ils m’ont apportée. 
J’aimerai remercier également toutes les personnes qui ont mis une pierre à l’édifice cette année.  
Je finirai par dire merci à des personnes qui valorisent notre club auprès de milliers de personnes, à 
savoir, Gaby, Noel, Isabelle et Mickael et leur excellent Chardon Info et Michel, Séba et David et leur très 
dynamique site internet. 
J’en ai terminé avec mon quatrième et dernier rapport moral en tant que Président de L’Etoile Sportive 
de Cernex.  
Comme vous le savez probablement, je ne représenterai pas  la saison prochaine à ce poste.  
Je ne reviendrai pas sur les raisons qui m’ont poussé à prendre cette décision, vous aurez compris quel 
fut, en tout cas, l’élément déclencheur. 
Je voudrais juste dire tout le plaisir, le bonheur et l’épanouissement personnel, que m’ont apporté mes 
années au sein de l’Etoile sportive et la chance que j’ai eu de côtoyé  autant de personnes de qualité. 
Je voudrais dire, plus particulièrement merci, à Claude, Didier, Maurice, Séba et Thérèsa mes plus 
anciens compagnons de bénévolat, ensemble nous avons beaucoup œuvré pour ce club et surtout nous 
avons pris beaucoup de plaisir. 
Enfin, je terminerai par une note positive, car je connais les qualités des personnes qui vont prendre la 
suite et je sais que le club continuera encore longtemps son chemin et sa progression. 
Merci de votre attention. » 
 
 
        Nicolas GILBERT –E.S. CERNEX 
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